



Municipio anuncia inversiones en el mobiliario de SAPU de Miraflores

En medio de los llamados a paro por parte de la salud municipal a nivel nacional, se dieron a conocer las malas condiciones de la sala de espera del SAPU de Miraflores Alto, en Viña del Mar. Según denunciaron usuarios, el lugar no cuenta con sillas, por lo que se utilizan cartones o trozos de cholguán para poder acomodarse. El dirigente de la Confusam, Fernando Kursan, indicó sobre las denuncias que “lamentablemente hemos observado hace un tiempo la situación en Miraflores, especialmente con las sillas en la sala de espera. Incluso también las que están fuera bajo techo en la intemperie, esas están en un estado más deplorable”.

Ante los reclamos, desde la Corporación Municipal Viña del Mar para el Desarrollo Social respondieron que en el marco de las diversas inversiones está la adquisición de nuevas bancas y sillas para el sector de espera del SAPU de Miraflores que ya está en proceso, para reponer el mobiliario que está deteriorado por diversos factores, entre ellos, el no cuidado por parte de algunas personas que acuden al centro de salud, por lo que el tema ya está en vías de reposición. ☞